
Notizie dal VÂ° Municipio sulla Ciclabile Tiburtina.

Ringraziamo l'Assessore Acchiardi per la sua pronta risposta al nostro 
  appello per la &quot;Pista ciclabile&quot; sulla Via Tiburtina.
  Ma, pur rendendoci conto che il decentramento amministrativo non ha mai 
  compiuto passi definitivi e che spesso le municipalitÃ  sono semplici 
  spettatrici delle decisioni altrui, riteniamo sia doveroso, per questo 
  Municipio, chiedere visione del &quot;Piano Quadro sulla ciclabilitÃ  a Roma (dal 
  nostro canto, abbiamo aperto su questo punto e su molti altri, come 
  Coordinamento Roma ciclabile, un tavolo di confronto con l'amministrazione 
  comunale), onde poter esprimere giuste osservazioni rispetto l'arretramento 
  che questo rappresenta su quanto fatto proprio dal Municipio 5. Una presa di 
  posizione comune, riteniamo, non puÃ² che giovare alla mobilitÃ  sostenibile, 
  all'ambiente  e alla qualitÃ  della vita dei cittadini del nostro territorio.
  Sempre disponibili ad ulteriori approfondimenti
  Distintamente salutiamo
  
  Per l'Associazione Gruppo Sport Natura
           il Presidente
        Claudio Perazzini
    ----- Original Message ----- 
    From: luigina.melone
    To: gruppo-sport-natura@libero.it  ; danielamanuela.motti
    Sent: Tuesday, May 25, 2010 9:33 AM
    Subject: risposta
  
  
    MUNICIPIO V - Assessorato
    Lavori Pubblici,MobilitÃ ,Bilancio,
    Progetto Villa Tiburtina
  
    Via Tiburtina, 1163
    00151 Roma
  
    Telfax  06/69605223
  
  
    Signor Perrazzini,
  
    sono l'Assessore ai Lavori Pubblici ed alla MobilitÃ  del V Municipio, ed 
  ho ricevuto la sua email dall'ufficio comunicazioni del Municipio, alla 
  quale intendo rispondere molto volentieri.
       Ho letto con molta attenzione la sua lettera,  la ringrazio per avermi 
  inviato un contributo molto importante per una materia - quella della
    ciclabilitÃ  - di un territorio che condivido con la collega Micaela 
  Campana, e naturalmente sono d'accordo su  quasi tutte le sue 
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  considerazioni.
       Da parte nostra non c'Ã¨ mai stata una preclusione alle iniziative del 
  Sindaco Alemanno e della sua Giunta, al di lÃ  delle differenze di 
  coalizione, abbiamo sempre valutato se ci fosse una ricaduta positiva sul 
  territorio, ma purtroppo molto spesso l'approvazione di queste iniziative le 
  veniamo a sapere dagli organi di stampa oppure vengono  lette dalle nostre 
  collaboratrici sul sito comunale.
       Allora, non mi sembra che ci abbiano chiesto pareri formali da 
  esprimere in merito al piano approvato. Se cosÃ¬ fosse, proporrÃ² 
  all'Assessore Campana un atto di Giunta, con il quale formulare le nostre 
  osservazioni ed eventualmente esprimere un  parere contrario.
       L'occasione Ã¨ gradita per inviare cordiali saluti
  
           L'Assessore
        Andrea Acchiardi
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